

raid dijon (24 avril 2010)

écrit par Nicolas

Raid de l'ub (Dijon) ou comment faire n'importe quoi ... (pour devenir 7ème !!)

Equipe du jour: fab' et serge et moi-même

130 équipes au départ

départ en kayak 8h du mat', ça caille mais la journée s'annonce magnifique autour du lac Kir



on ne comprend pas pourquoi certains ont des cordes pour le kayak alors qu'il n'y a qu'un kayak (biplace) par équipe, on va vite le comprendre à nos dépends

départ extérieur, tout est calé, on vire à la 1ère bouée vers la 5ème place, tout va bien, puis arrive la première écluse et là c'est le drame, on comprend bien vite l'intérêt des cordes, il faut sortir du kayak (appelé paquebot en l'occurrence), donc les pieds dans l'eau, le hisser sur la berge 2 mètres plus haut puis se hisser à son tour en rampant parmi les orties. Ensuite il faut porter le kayak sur 100-200 mètres suivant les cas et tout cela à 4 reprises. Autant dire que l'on s'est pris une valise à chaque fois par les équipes prévoyantes. Quoi qu'il arrive nous n'aurions pas pu lutter avec les meilleurs, ça commence bien !

Départ pour 32 km de vtt (rubalisé), parcours magnifique en single et chute de Serge, puis bien sûr la ptite crevaison qui va bien, puis re bien-sûr fabien nous perd. Bon allez ça fait bien une vingtaine de minutes de perdues ça. Départ de la CO avec justement 15-20 minutes de retard sur les 1er, ça c'est ballot !

J'oriente, balises 1, 2, 3, j'annonce que les 3 suivantes vont être techniques, bonne analyse bravo, 4, 5 et houp là boum, le drame n°52, perdu comme rarement, par pure bêtise, alors que je savais qu'il fallait faire super

gaffe, bon c'est vraiment pas le jour,

15 minutes de perdues. D'autres sont aussi perdus mais cela ne nous console pas du tout. Ensuite ça enchaîne à fond, 7, 8, 9 et 10. Retard sur les 1er, 15 minutes, arghhhh...

Départ pour la dernière section vtt fléchée et drame n° 159, on se re-perd, allez 5 minutes qui s'envolent

résultat 7ème à 20 minutes des premiers et tout proche du podium (en attente des résultats)

We'll be back, fab' est chaud bouillant :-)

